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Ata da Quadragésima Primeira Reunião Ordinária do Conselho 
Municipal de Saúde de Uberaba

Aos sete dias do mês de outubro de dois mil e quinze, às dezenove 
horas, realizouse na sede da Secretaria Municipal de Saúde, situada 
à Avenida Guilherme Ferreira número 1539, a Quadragésima Primeira 
Reunião  Ordinária  do  Conselho  Municipal  de  Saúde  de  Uberaba   
Gestão dois mil e doze – dois mil e dezesseis, com a seguinte pauta: 
(1) Verificação de quorum; (2) Leitura da pauta para apreciação; (3) 
Apresentação  de  outros  assuntos  para  apreciação;  (4)  Leitura  e 
apreciação  de  requerimentos;  (5)  Informes  da  Mesa  Diretora;  (6) 
Apresentação  de  questionamentos  referentes  ao  demonstrativo 
financeiro do mês de agosto de 2015; (7) Informes dos conselheiros; 
(8) Apresentação para apreciação da LOA (Lei Orçamentária Anual) de 
2016;    (9)  Apresentação  do  Relatório  do  Segundo  Quadrimestre  de 
2015, atendendo o artigo 36 da Lei Complementar nº 141 de 13 de 
Janeiro  de  2012;  (10)  Apresentação  do  Programa  “Saúde  Única”.   
Conselheiros  Presentes:  Elaine  Teles  Vilela  Teodoro,  Maurício 
Ferreira,  Marieta  de  Magalhães  Barbalho,  Joaquina  de  Fátima 
Mendonça, Manoel Tavares Neto, Benedito Liberaltino, Ulisses Antônio 
Cota,  Augusto  César  Hoyler,  José  Eustáquio  de Oliveira, Maria  Rosa 
Florentino, Genilda de Almeida Brito, Nivaldo Pereira Fonseca, Antônio 
Reginaldo Correa da Fonseca, Marcos Abel Domingues, Beatriz Alves 
Ferreira e Denise Malvina Dias Monteiro.  Servidores da Secretaria 
Municipal de Saúde a serviço do Conselho Municipal de Saúde: 
Luana  Janaína Alves  e Ana  Lúcia Vasconcelos  de  Paula Moreira. (1) 
Verificação  de  quorum;  A  reunião  teve  início  às  dezenove  horas. 
Foram  apresentadas  as  justificativas  das  ausências  dos  conselheiros 
Lázaro  e    Aurélio.      (2)  Leitura  da  pauta  para  apreciação:  Foi 
aprovada por este conselho a inversão de pauta. (3) Apresentação, 
para  apreciação  da  LOA  (Lei  Orçamentária  Anual)  de  2016; 
Maurício  disse  que  ele  assim  como  o  também  conselheiro  Antônio 
Reginaldo participaram de uma reunião no dia 30 de setembro, onde 
foi apresentado a eles pela equipe técnica da Secretaria Municipal de 
Saúde  a  LOA.  Evaldo  disse  que  a  LOA  é  baseada  no  orçamento 
previsto e disse ainda que espera que no orçamento previsto para o 
próximo ano tentar algumas realizações. Benedito pergunta a Evaldo 
quais  as  expectativas  com  relação  ao  plano  de  carreira.  Evaldo 
explicou  que  tal  negociação  foi  realizada  entre  o  executivo  e  o  RH, 
porém acredita que os servidores devem e merecem ser valorizados, 
porém  algumas  situações  devem  ser  analisadas.  Sendo  assim, 
teríamos até 25% para alterar o que fosse necessário.  Entende que, 
o senhor Antônio  tem queixa  importante para o São Benedito e que 
entende  que  o  conselho  poderia  aprovar  e  após  análise  apresentar 



Conselho Municipal de Saúde de Uberaba

Livro de Atas das Reuniões de 2015

Folha
nº

87

Ata da  Quadragésima Primeira Reunião Ordinária da Gestão 20122016 do Conselho Municipal de Saúde de Uberaba

suas  ressalvas.  Antônio  Reginaldo  disse  que,  assim  como  o 
Conselheiro Maurício fez seus apontamentos, reconhece a dificuldade 
da  equipe,  porém,  uma  proposta  orçamentária  que  deveria  ter  sido 
passada  pelo  conselho  e  que  não  passou  descumprindo  assim  o 
regulamento, como irá o conselho deliberar sem participar? Perguntou 
o Conselheiro. Se a proposta estivesse passada de forma correta pelo 
conselho, muitas coisas seriam mudadas. Disse ainda que não houve 
o  recebimento em tempo hábil, assim não seria necessária a equipe 
de  trabalho. Benedito disse que apesar de não morar no bairro São 
Benedito  ele  está na Associação de Hiperdia que a  tende mais de 3 
mil pessoas e não concorda com a ideia de que não há atendimento, 
pois  na  associação  há  um  médico  todas  as  quartas  feiras.  Marieta 
disse  que  a  SUPRA  não  se  trata  de  órgão  público  e  que  havia  uma 
verba destinada a ela no orçamento para 2016. Marieta disse que não 
é a  favor de assinar “cheque em branco” e que não aprova. Genilda 
disse que suas as palavras de Marieta e que localizaram ainda verbas 
para  o  PROBEM.  Cristiane  se  diz  muito  feliz  com  o  respeito  que  o 
conselho demonstra a sua pessoa, porém com relação ao trabalho. A 
elaboração  é  realmente  muito  técnica  e  a  parte  contábil  é  muito 
complexa. Ocorre  que  não  se  trata  de  um  cheque  em branco  como 
havia  sido  dito.  O  que  está  sendo  feito  nada  mais  é  que  um 
planejamento  e  não  vê  como  desrespeitosa  em  nenhum  momento 
uma  vez  que  o  senhor  subsecretário  aos  saber  que  a  reunião  de 
trabalho  havia  sido  desmarcada  entrou  em  contato  com  Presidente 
Beatriz, muito preocupado com a situação. Jurandir disse que a Saúde 
não se deve aceitar verba que não seja para Saúde. Genilda disse que 
há verbas para a atenção básica e uma verba destinada a pagamento 
de terceiros, gostaria de saber qual portaria que regulamenta. Antônio 
disse  que  se  o  Conselho  estivesse  participado  da  construção,  não 
seriam necessários  tais questionamentos. Marieta disse que gostaria 
de  saber,  onde  está  o  dinheiro  para  pagamento  dos  hospitais 
filantrópicos e não filantrópicos e com relação ao Hospital Escola não 
transita em nosso orçamento já que o relatório é administrativo e não 
técnico.  Augusto  disse  que  todos  sabem  da  importância  do Hospital 
Escola e sabem também que o hospital vem sendo atacado pelo não 
cumprimento  das  ações  advindas  de  uma  dívida  em  torno  de  sete 
milhões  de  reais  e  que  o  hospital  só  deu  publicidade  após  serem 
provocados pela mídia a falarem sobre tal assunto. Ocorre que a alta 
complexidade  tem um  contrato  que  foi  alterado,  pois  se  comprovou 
que se produzia mais do que estava sendo recebido.É preciso que o 
conselho tome ciência de que o hospital é um prestador de serviço e 
não um fornecedor, não tendo assim a obrigação de financiar a saúde.  
A mesa  encaminha  à  plenária  a  votação  da  LOA.  Elaine  a  favor  da 
aprovação,  sendo  que  os  demais  presentes  votaram  contra.  Não 
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aprovada  a  LOA  2016.  (4)  Apresentação  do  Programa  “Saúde 
Única”  apresentou  o  Dr.  Marcelo  e  Dr.  Euler  explicaram  sobre  a 
necessidade do médico veterinário muitas vezes que muitas doenças 
podem ser prevenidas e até mesmo combatidas por meio da atuação 
integrada  entre  a  medicina  veterinária,  e  Medicina  Humana  dentre 
outras. As epidemias podem ser evitadas com o resumo dos trabalhos 
e  prevenção.  Podese  dizer  que  a  doença  do  século  XXI  é  a 
leishmaniose  e  não  a  dengue  como  muitos  imaginam.    Fizeram 
apresentação  de  Slides  informativos.  (5)  Leitura  e  apreciação  de 
requerimentos: 1) Solicitação de duas pesquisas distintas com os 
membros  do  Conselho  municipal  de  Saúde:  a)  Solicitando  Cristina 
Caetano de Aguiar –UFV; b) Projeto de Extensão “Encontros da Saúde 
com  o  Direito”:  Desafios  e  conquistas  e  conquistas  compartilhados 
junto aos conselhos locais de saúde, á pedido da Professora Doutora 
Luciana  Cristina  de  Morais  Silva;  Requerimentos  aprovados.  (6) 
Informes  da  Mesa  Diretora:  1) Email  de  repasse  de  Emenda 
Parlamentar,  teve  a  indicação  de  emenda  parlamentar  feita  pelos 
Deputados Federais Aelton Freitas no valor d R$ 400.000,00 e Marcos 
Montes  no  valor  de  R$  1.000.000,00  ambos  para  Estruturação  dos 
Serviços  de  Atenção  Básica;  (7)Apresentação  de 
questionamentos  referentes  ao  demonstrativo  financeiro  do 
mês  de  agosto  de  2015:  não  houve  questionamentos;  (8) 
Informes  dos  conselheiros:  Nivaldo  disse  que  sente  a  falta  do 
secretário nas reuniões do Conselho e pergunta sobre as providências 
que  estão  sendo  tomadas  com  relação  aos  pernilongos.  (9) 
Apresentação do Relatório do Segundo Quadrimestre de 2015, 
atendendo o artigo 36 da Lei Complementar nº 141 de 13 de 
Janeiro de 2012; apresentado. (10) Informes dos Conselheiros: 
Marieta  lido  pela  Beatriz  No  mês  de  outubro  vinte  (20) 
medicamentos estão zerados em seu estoque nas Farmácias Básicas: 
Benzoato  de  Benzila  250  mg/mL  emulsão  tópica  frasco  100  mL, 
Carbamazepina 20 mg/mL suspensão   frasco 100 mL, Carbamazepina 
200  mg  comprimidos,  Carbamazepina  400  mg  comprimidos, 
Diclofenaco De Sódio comprimido, Diclofenaco De Sódio comprimido,   
Enantato de noretisterona + valerato de estradiol 50mm + 5mm/ml – 
comprimido,  Fenitoina  100  mg  comprimido,  Imipramina  10  mg 
comprimido,    Isossorbida  10  mg  comprimido,  Haloperidol  1  mg 
comprimido,  Mebendazol  20mg/ml  frasco,  Neomicina  /  bacitracina 
creme    10  g  –  bisnaga,  Nifedipino  20  mg  Retard  comprimido, 
Nitrofurantoina  100  mg  cápsula,  Polivitamínico  +  sais  minerais 
solução oral  gotas frasco, Salbutamol 0,4mg/mL frasco com 100 mL, 
Sinvastatina  20  mg  comprimido,  Solução  nasal  0,9%  frasco, 
Vitaminas  do  Complexo  B  drágeas.  Vinte  sete  (27)  itens  de 
medicamentos  parcialmente  em  falta  nas  Farmácias  Básicas: 
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Alendronato de Sódio 10 mg em falta nas Farmácias Básicas URS Boa 
Vista e URS São Cristóvão, Aminofilina 100 mg comprimido em falta 
URS São Cristóvão, Amoxilina + Acido Clavulanico 500mg + 125mg –  
em  falta  na  Farmácia  Básica  São  Cristóvão,  Beclometasona 
Dipropianato  250  mcg/dose,    spray  oral    200  doses  Em  falta   
Farmácia Básica USRS São Cristóvão, Beclometasona Dipropianato 50 
mcg/dose,    spray oral   200 doses Em  falta na Farmácia Básica URS 
São  Cristóvão  e  URS  Boa  Vista,  Beclometasona  Dipropianato  50 
mcg/dose,    spray oral   200 doses Em  falta na Farmácia Básica URS 
São Cristóvão e URS Boa Vista, Butilbromento de escopolamina gotas 
frasco  com  20  mL  em  falta  Farmácia  Básica  URS  São  Cristóvão  e 
George Chirée Jardim, Butilbromento de escopolamina 10 mg drágea 
em falta na URS São Cristóvão e George Chirée Jardim, Carbonato de 
Cálcio  +  vitamida  D  em  falta  URS  Boa  Vista,  URS  São  Cristóvão  e 
Abadia,  Carbonato  de  Cálcio  1250  mg  comprimido  em  falta  Eurico 
Villela,  URS  São  Cristóvão  e  URS  Boa  Vista,  Claritromicina  500 mg 
comprimido  em  falta  na  Farmácia  Básica  Abadia  e  George  Chirée 
Jardim, Cefalexina 250 mg/5mL frasco 60 ml em falta nas Farmácias 
Básicas  URS  Boa  Vista,  URS  São  Cristóvão,  Abadia  e  Eurico  Villela, 
Claritromicina  500  mg  comprimido  em  falta  Farmácxia  Básica  URS 
São Cristóvão, Clomipramina 25 mg comprimido em falta na Farmácia 
Básica  Eurico  Villela,  Clotrimazol    bisnaga  com  20  gramas    creme 
dermatológico  em  falta  URS  Boa  Vista,  URS  São  Cristóvão,  George 
Chirée Jardim  e Eurico Villela, Enalapril 10 mg comprimido Em falta 
nas Farmácias Básicas  URS São Cristóvão e Abadia, Eritromicina 250 
mg  comprimido  /cápsula  em  falta  nas  Farmácias  Básicas  URS  São 
Cristóvão,  Abadia,  URS  Boa  Vista,  e  George  Chirée  Jardim, 
Eritromicina  125  mg/mL  frasco  em  falta  nas  Farmácias  Básicas 
George  Chirée  Jardim,  URS  São  Cristóvão,  Abadia  e  Eurico  Villela, 
Fenobarbital  40mg/ml  –  FRASCO  em  falta  na  Farmácia  Básica  da 
Abadia,  Imipramina  25  mg  comprimido  em  falta  nas  Farmácias 
Básicas URS Boa Vista e Abadia, Medroxiprogesterona 05mg.(prov – 
comprimido em falta nas Farmácias Básicas URS Boa Vista, URS São 
Cristóvão, Abadia e Eurico Villela, Miconazol   creme vaginal a 2%  
tubo de 80 gr em falta nas Farmácias Básicas Eurico Villela, Abadia e 
URS  São  Cristóvão,  Nistatina  25.000  UI  creme  vaginal  em  falta 
Farmácia  Básica  URS  São  Cristóvão,  Polivitamincico  Xarope  frasco 
com  100  mL  em  falta  farmácia  Básica  URS  Boa  Vista,  URS  São 
Cristóvão e Geroge Chirée  Jardim, Prednisona 5 mg  comprimido em 
falta Farmácia Básica São Cristóvão, Salbutamol 2 mg comprimido em 
Falta  na  Farmácia  Básica  George  Chirée  e  URS  São  Cristóvão, 
Simeticona 75 mg/mL  frasco 15 mL em  falta nas  Farmácias Básicas 
URS  São  Cristóvão  e George  Chirée  Jardim,  Abadia  e  Eurico  Villela, 
Sinvastatina  10  mg  comprimido  em  falta  Farmácia  Básica  URS  Boa 
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Vista e URS São Cristóvão em  falta nas Farmácias Básicas URS São 
Cristóvão  e  Abadia.  Outros  informes  de  Marieta,  serviços  de 
odontologia estão funcionando como pode. Devido a precariedade da 
manutenção  nos  equipos  e  materiais  odontológicos  que  estão 
sucateados  necessitando  urgente  de  novos  equipos  e  materiais.  A 
limpeza  nos  dentes  não  estão  funcionando  devido  a  grande maioria 
dos aparelhos Profi estarem estragados. Falta em toda secretaria de 
saúde.  Não  há  materiais  de  higiene  de  ambiente  para  limpar  as 
Unidades  Básicas    de  Saúde,  como:  Hipoclorito  1%,  sabão  em  pó, 
detergente, soco de lixo comum, saco de lixo contaminado, limpador 
de  vidros  (vidrex).  Não  há  materiais  de  higiene  pessoal  como: 
sabonete  líquido,  papel  toalha,  papel  higiênico,  álcool  gel  70º  GL. 
Outros informes do Hospital Helio Angotti o Termo aditivo enviado por 
email, não tem assinatura e nem rubrica em suas páginas, gostaria 
de saber em qual data este termo aditivo  publicado no Porta Voz  a 
cópia que recebi via email consta  o nome do Secretário Marco Túlio 
que  ainda  não  tinha  sido  assinada  datado  de  14/12/2014.  Como 
recebi  somente  o  Contrato  do  Hospital  Helio  Angotti  Assinado  e 
rubricados todas as paginas cobrei o termo aditivo fui informada que 
não tinha sido assinado, cobrei via email e recebemos um assinado e 
com as paginas rubricadas sem data e assinada pelo ex secretario de 
saúde, no contrato não consta a data da assinatura o dia e mês estão 
em  branco.  Também  recebi  informação  de  uma  pessoa  que    a 
secretaria  de  saúde  suspendeu  todos  os  exames  laboratoriais  de 
rotinas como: urina tipo I, hemograma, glicemia, perfil lipídico, prova 
hepática,  prova  renal,  cultura,  antibiograma,  enzimas  cardíacas  e 
outros. Encerramento: Após todos os assuntos discutidos, às vinte e 
uma  horas  e  trinta  minutos    a  Quadragésima  Primeira  Reunião 
Ordinária  da  Gestão  Dois  Mil  e  Doze  –  Dois  Mil  e  Dezesseis  do 
Conselho Municipal de Saúde de Uberaba,  foi encerrada e eu, Luana 
Janaína Alves,  lavrei a presente ata, que depois de  lida e aprovada, 
será  assinada  por  todos  os  presentes.  Uberaba,  sete  de  outubro  de 
dois mil e quinze.

Elaine Teles Vilela Teodoro............................................................
Manoel Tavares Neto...................................................................
Augusto César Hoyler..................................................................
Denise Malvina Dias Monteiro........................................................
Marcos Abel Domingues...............................................................
Ulisses Antônio Cota....................................................................
Maurício Ferreira.........................................................................
Beatriz Alves Ferreira...................................................................
Marieta de Magalhães Barbalho.....................................................
José Eustáquio de Oliveira............................................................
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Joaquina de Fátima Mendonça........................................................
Benedito Liberaltino.....................................................................
Maria Rosa Florentino..................................................................
Genilda de Almeida Brito...............................................................
Antônio Reginaldo Correa da Fonseca.......................................................


